

Leitfragen zur Bestimmung einer Vertretungsperson

- Soll es eine Person aus der Familie sein oder eine Drittperson?
- Gibt es eine Person, die mein vollstes Vertrauen hat? Wäre sie als Vertretungsperson geeignet?
- Was verbindet mich mit dieser Person?
- Kennt sie meine Haltung / Meinung zu Krankheit, Tod, Lebensqualität, Abhängigkeit, Sterben in Würde gut genug (siehe auch «Leitfragen Werteerklärung»)?
- Habe ich mit dieser Person darüber schon gesprochen? Worüber habe ich mit ihr genau gesprochen?
- Ist sie im Detail informiert über meine Wünsche, meinen Willen betreffend alle wichtigen Fragen im Zusammenhang mit Krankheit und Sterben?
- Traut sich die Person, meine in der Patientenverfügung geäusserten Wünsche Ärzten, Spitälern etc. gegenüber zu vertreten?
- Was spricht für die Wahl dieser Person, was dagegen?
- Ziehe ich die Vertretungsperson im Prozess des Erstellens des DOCUPASSES bei?
- Wie werde ich meine Familie, meinen Hausarzt, mein soziales Umfeld über die Erstellung meiner Vorsorgedokumente und meine gewünschte Vertretungsperson informieren?